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Lecture et culture de I'universitaire : Une étude de terrain
aupres d'un échantillon d’étudiants de la Faculté des
Sciences Humaines et Sociales de I'Université de Tébessa.
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Abstract:

The university student has an important position in society, especially when it
comes to what is known as the university student’s culture, because this culture reflects
the behavior, human relations as well as his ideas.

This research paper will address reading and its repercussions on the university student's
culture through a set of methodological tools that will be discussed in detail in this
research paper.

Keywords : reading; student; the culture; libraries; Book Fair.

Résumé:

L'étudiant universitaire a une place importante dans la société, surtout en ce qui
concerne ce qu'on appelle la culture universitaire, car cette culture refléte le
comportement, les relations humaines ainsi que ses idées.

Ce mémoire de recherche abordera la lecture et ses répercussions sur la culture de
I'étudiant universitaire a travers un ensemble d'outils méthodologiques qui seront
discutés en détail dans ce mémoire de recherche.

Mots-clés: la lecture; étudiant; la culture; bibliothéques; Salon du livre.
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1 BACHMUTSKAYA, IrinaV. YANKOVA, Zoya A. The Juvenile Reader : Today and
Tomorrow. 62" General Conference, Sponsored by International Federation of Library
Association, Beijing, 1996. Pp256.
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